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Madame la Présidente,

Ceci est une déclaration commune des peuples:

- Maya

- Amazigh

- Tatar

Nous pensons que pour parvenir à la réparation et à la réconciliation, il faut impérativement

passer par la reconnaissance des violations qui ont eu et qui continuent d'avoir lieu à l'égard des

droits des Peuples Autochtones;or actuellement toutes les données pouvant attester de ses

exactions sont basés sur les données officielles des États qui ne peuvent s’autoincriminer.

Afin d'obtenir des données,exactes, complètes sur la réalité de nos situations, aussi diverses,

complexes et spécifiques soient t-elle et dans par soucis de fiabilité et de crédibilité mais

également afin de renforcer le principe d'auto-détermination et l'inclusivité des Peuples

Autochtones,nous recommandant aux MEDPA :

- Créer une carte-interactive ( mapping ), indépendante, sécurisée et accessible dédiée aux

représentants légitimes et reconnus des PA afin de situer les diverses violations, les déplacements,

les communautés et les régions les plus impactées et pouvoir le cas échéant lancer des alertes,

mobiliser et organiser des chaînes de solidarité, des plans humanitaires de soutien, des

compagnes de sensibilisations.

- Cette cartographie permettra ainsi de constituer une base de données non négligeable pour les

différents instruments et organes onusiens pour attester des violations et assurer la protection

des défenseurs.

- A la lumière de ses preuves légales, nous demandons aux MEDPA d'œ uvrer pour que la

Déclarations Internationales sur les Droits des PA soit introduite dans l'EPU au même titre que la

Declaration Universelle des Droits de l'Homme.



Note: Make sure to add the name of your people

Madam President,

This is a common declaration of the peoples:

- Maya

- Amazigh

- Tatar

We believe that in order to achieve reparation and reconciliation, it is imperative to acknowledge

the violations that have occurred and continue to occur with regard to the rights of indigenous

peoples; however, at present, all data that can attest to abuses are based on official data from

States that will not self-incriminate.

In order to obtain accurate and complete data on the reality of our situations, as diverse, complex,

and specific as they may be, for the sake of reliability and credibility, and to strengthen the

principle of self-determination and the inclusiveness of indigenous peoples, we recommend that

EMRIP:

- Create an independent, secure, and accessible interactive mapping platform for legitimate and

recognized representatives of indigenous peoples to locate the various violations, displacements,
communities and regions most affected, able to launch alerts,mobilize and organize solidarity

chains,humanisation support plans, and awareness campaigns as necessary.

- This mapping will thus make it possible to build a significant database for the various UN

instruments and bodies to document violations and to ensure the safety of defenders.



- In the light of its legal evidence, we ask EMRIP to work for the International Declarations on the

Rights of Indigenous Peoples to be introduced into the UPR as well as the Universal Declaration of

Human Rights.
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